



## ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 3 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

05/02/2018

### ASISTENTES:

Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Primera)  
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)  
D Manuel Martínez Hernández  
D José Mico Serra  
D<sup>a</sup> Rosario Tomás Maciá  
D<sup>a</sup> Rosa Gisbert Sánchez  
D Joaquín Marco Amorós  
D<sup>a</sup> Carmen Fita Lorente  
D Francisco Javier Herrera Dugo  
D Francisco Ortega Alarcón  
D<sup>a</sup> Ana Belén Martínez Sánchez

### EXCUSAN SU ASISTENCIA

D Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Tercero)  
D<sup>a</sup> María Ángeles Alonso Vargas  
D Javier Román Beneyto  
D Daniel Sánchez García (Vicepresidente Segundo)  
D José Antonio Esquembre Bebia

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y veinticinco minutos del día cinco de febrero de dos mil dieciocho, se reúne en la Sala de Reuniones de RED PANGEA, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por la Presidenta Ejecutiva de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

### 1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Se da lectura al acta anterior y se procede por parte de las personas asistentes a solicitar que se incluya en el acta anterior las siguientes aportaciones:

D Joaquín Marco Amorós, quiere que se incluya que le convenció las explicaciones de porque se ofrecía la pirámide como Sede del FORO en vez del kiosko de La Paloma. Así mismo informa que está asistiendo a la Mesa de Empleo y Formación, que es un órgano creado por el Ayuntamiento. E indicar que cuando informó sobre las reunión del Consejo de Salud sobre el comedor, que no sólo se habló de este tema si no de otros más.



Sigue exponiendo que él propuso para las vacantes en el FORO a María Ángeles Sánchez Más.

D Francisco Javier Herrera Dugo, indica que en el acta anterior indica que la web del FORO estaría terminada en 15 días, pero eso no es lo que él dijo, lo que se comentó es que en 15 días se verá el diseño y una vez diseñada, posteriormente, se presentará el desarrollo.

y con estas aportaciones se aprueba por los asistentes el Acta de la reunión anterior

## **2.- INFORME DE LOS VICEPRESIDENTES.**

D<sup>a</sup> Andrea Lapo Saca informa que se ha publicado en el BOP el nuevo Reglamento del FORO EyS de Villena y que entrará en vigor el próximo 27 de febrero.

Continúa informando a la Comisión Permanente que hay dos nuevas dimisiones las de D Jorge Hernández Azorín ( asociaciones culturales) y de D Antonio Martínez Puche (Universidad de Alicante).

## **3.- VISITA A AL PIRÁMIDE DE LA PLAZA.**

D<sup>a</sup> Andrea Lapo Saca, da a conocer a los asistentes, que tras la invitación de alcaldía, acudieron una representación de la Comisión Permanente para ver las instalaciones de la pirámide como Sede del FORO EyS de Villena, que la Sede sería la segunda planta y el "pico" que se accede por una escalera de caracol que hay en la misma segunda planta.

Tras el debate y ver que reúne las necesidades del FORO, se aprueba enviar un escrito al Ayuntamiento aceptando el ofrecimiento y que se inicien los trámites que sean necesarios para la cesión de dicho espacio como SEDE del FORO de Villena.

## **4.- INFORMES DE LAS COMISIONES DE TRABAJO.**

D José Micó Serra informa que la Comisión de Desarrollo Económico y Empleo no se reúne desde finales de Noviembre, poco después de las Jornadas de Innovación que organizó el Ayuntamiento. Su participación en la Permanente e incorporación a la Comisión de Comunicación, junto a circunstancias profesionales han influido en su iniciativa. Quiere elaborar una propuesta para 2018 y compartirla con la Permanente que estaría enfocada en las siguientes puntos:

- 1.Revisar el propósito de la Comisión y plantear objetivos y calendario para 2018.
- 2.Darle visibilidad a la Comisión a través de su propio Plan de Comunicación.
- 3.Recuperar la dinámica de encuentros con empresarios y profesionales, enfocándola en los principales retos que afloraron el pasado año, especialmente la necesidad de trabajar para facilitar la creación de un ecosistema de empresas innovadoras que facilite la atracción de conocimiento e inversión, el impulso de procesos de aprendizaje



y entrenamiento para innovar, apoyo a la generación de alianzas, y prestar atención a los más jóvenes para poner en valor su talento, y orientar y apoyar sus iniciativas.

4. Integrar en la Comisión a empresarios, profesionales, universidad, docentes y jóvenes, aunque no pertenezcan al Plenario del Foro.

Respecto a la Comisión de Comunicación se ha iniciado una nueva etapa y se está trabajando en diseñar un plan que mejore la comunicación interna y la visibilidad hacia la población, no ha podido elaborar el documento que ofreció anteriormente con el fin de hacer más fácil este diseño, pero que lo traerá en la próxima reunión a la Comisión Permanente.

D<sup>a</sup> Rosario Tomás Maciá toma la palabra para decir que respecto al Plan de Comunicación están trabajando en hacer un calendario con todos los Plenarios del año, los objetivos y las personas responsables.

Continua diciendo lo importante que es que el FORO, el felicitar a cualquier asociación a la que concedan de cualquier premio, concesión o mención.

D<sup>a</sup> Rosa Gisbert Sánchez, informa sobre el proceso participativo que se está llevando a cabo, de presupuestos participativos, pasado a dar a conocer las asambleas y reuniones del grupo motor mantenidas hasta el momento, explicando lo debatido en cada una de ellas, para elaborar la guía de estos presupuestos participativos.

## **5.- VACANTES.**

D<sup>a</sup> Rosario Tomás Maciá indica que en una reunión coincidió con alguien de APAC y tras explicarle que era el FORO, le indicó que posiblemente alguna persona de la asociación podría postularse para cubrir una de las vacantes existentes.

D Joaquín Marco Amorós, opina que debe de hacerse la convocatoria a todas las asociaciones del GRUPO y ver todas las candidaturas, para que digan que persona debe de cubrir la vacante. Y respecto a la persona que debe cubrir la vacante de Bernardo Ugeda, quiere que a las personas que se postulen, que se les explique bien el proceso para su elección, que no se cometa el error de la otra vez que se invitó a personas a que se presentarán, pensando que ya eran parte del foro y se tuvieron que someter a un votación y eso generó malestar.

## **6.- RUEGOS Y PREGUNTAS**

D Joaquín Marco Amorós indica que respecto al agua, piensa que tiene que haber trasvase y desalinizadoras y comenta la noticia que sobre las casas abandonadas de los Peones Camineros, ha aparecido en prensa .

D<sup>a</sup> Anabel Martínez Sánchez informa que Cate se iba a reunir con la AAVV de La Paz para hablar sobre ello.



M.I. Ayuntamiento de Villena



D<sup>a</sup> Rosa Gisbert Sánchez, indica que en la primera convocatoria de los presupuestos participativos el FORO estuvo representado, pero en la convocatoria del Grupo Motor no aparecía nada sobre el FORO, pero ello ruega solicitar a la Concejalía de

Participación Ciudadana que en las próximas asambleas ciudadanas, se pueda poner el logo o roll up del FORO para dar visibilidad. Así mismo indico que en la tercera reunión del Grupo Motor si que estaba el roll up del FORO.

D Francisco Javier Herrera Dugo, ruega no utilizar el grupo de whatsapp para enviar documentos, como por ejemplo el acta.

La Comisión Permanente propone llamar a las persona que tiene más de 4 faltas al Plenario para invitarles a participar o que valoren el renunciar, para que otras personas puedan participar en el FORO.

La próxima reunión de la Comisión Permanente será el próximo **lunes 19 de febrero**. Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas y diez minutos del día al principio expresado lo que certifico con el visto bueno de la Señora Presidenta Ejecutiva.

VºBº

VICEPRESIDENTA EJECUTIVA CP



FORO ECONOMICO Y SOCIAL DE VILLENNA

D. Andrea Lapo Saca

SECRETARIO ACCTAL



FORO ECONOMICO Y SOCIAL DE VILLENNA

D. Francisco M. Carrión Francés